

1^{er} avril – Journée de la médecine de famille

Merci!

Gerhard Schilling

Membre du comité directeur «Médecins de famille Suisse», Co-rédacteur en chef PrimaryCare



Gerhard Schilling

Le 1^{er} avril 2006 a eu lieu notre première – et désormais légendaire – manifestation sur la Place Fédérale. Depuis lors, cette date est celle de la Journée nationale de la médecine de famille. Après l'intense activité sur le plan politique l'an dernier, avec la campagne référendaire qui a connu un grand succès, nous souhaitons cette année un 1^{er} avril certes un peu plus calme mais non moins pertinent.

La devise du 1^{er} avril 2015: Merci!

Toutes les réussites politiques majeures de ces dernières années n'auraient pas été possibles sans le soutien massif de deux groupes: vous, d'une part, chers collègues, et nos patientes et patients d'autre part. C'est pourquoi, cette année, la devise de la Journée de la médecine de famille du 1^{er} avril est: *Merci!* Chers collègues, nous vous remercions pour votre engagement à travers le travail inestimable que vous accomplissez quotidiennement dans les cabinets, les nombreuses discussions individuelles relatives au lobbying, les collectes de signatures, votre participation à nos événements et bien d'autres choses encore! Nous remercions nos patientes et patients pour leur bienveillance à l'égard de nos médecins de famille, leur soutien et leur vote sans équivoque aux urnes! Toutefois, l'objectif n'est pas encore atteint, il reste beaucoup à accomplir. Nous espérons pouvoir vous compter parmi nos soutiens.

Campagne d'affichage dans les cabinets de médecine de famille

Nous souhaitons exprimer notre gratitude à travers une campagne d'affichage et de cartes dans nos cabinets médicaux. Ces supports et affiches vous seront envoyés par voie postale. Nous vous prions d'accrocher les affiches de manière à ce qu'elles soient bien visibles et de transmettre avec votre équipe ces remerciements aux patients. Parallèlement, nous souhaitons souligner que de nombreux efforts seront encore nécessaires pour atteindre notre objectif commun de nous approcher d'une médecine de premier recours très forte.

Les actions individuelles complémentaires sont les bienvenues

Outre cette campagne de remerciement officielle, les actions individuelles qu'entreprendraient les équipes des cabinets lors de la Journée de la médecine de famille seront très appréciées. Chaque cabinet est libre de témoigner de cette gratitude aux patients par un petit présent symbolique, qu'il s'agisse d'un bonbon, d'un pansement, d'une pomme, d'une petite fleur ou quoi que ce soit d'autre.

Le moment n'est pas encore venu de nous détendre

Même si nous avons remporté une victoire remarquable l'an dernier, nous ne pouvons pas nous reposer sur nos lauriers! Que cette Journée de la médecine de famille rappelle l'importance de la médecine de famille et de la médecine pédiatrique. Dans les années à venir, nous aurons besoin de solutions pour

combler les lacunes dans les soins de premier recours dans le cadre de la médecine de famille. Nous avons besoin d'un cadre solide et attractif pour exercer notre activité. Nous avons d'urgence besoin d'une relève et d'un encouragement digne de ce nom à leur égard. Nous avons besoin de modèles durables, aussi bien en matière d'infrastructure que dans le contexte de la collaboration interprofessionnelle. Nous n'avons pas uniquement besoin de belles phrases, mais avant tout d'actes de bravoure! Avec la Journée de la médecine de famille, nous voulons attirer à nouveau l'atten-

tion de classe politique et de la population sur ces aspects.

Chers collègues, le comité directeur de «Médecins de famille Suisse» vous remercie pour votre soutien et votre engagement au bénéfice de la médecine de famille et en premier lieu au bénéfice de notre population.

Merci!

